

RESEÑA FERIA DE LA FP

Nos encontramos ante la I Feria Comarcal en la cual los alumnos de la FPB se han atrevido a vivir la experiencia de una forma diferente. Desde dentro, pudiendo enseñar lo que se puede hacer en su ciclo formativo "FPB de Metal", en concreto, FPB de Fabricación de Elementos Metálicos.

En la feria han enseñado tanto sus habilidades como sus destrezas para poder llegar a un producto final fabricado por ellos mismos, en este caso dicho producto era la realización de una práctica de aula con su plano correspondiente.

A su vez, se les ha podido ver tanto cortando con sierra eléctrica como con radial, así como utilizando el taladro para llegar a obtener el resultado que tanto buscaban, un dado.

Ha sido una experiencia perfecta y al mismo tiempo los alumnos han podido disfrutar también visitando los diferentes stands que teníamos alrededor, viendo los diferentes ciclos a los que se podrían optar terminando la FPB, bien sean de la misma rama o diferente.